



Raúl García Velázquez

Actualmente se desempeña como Director Titular de la Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma de Chihuahua. Tiene experiencia de más de 30 años como director musical, todos los puestos de trabajo que ha obtenido han sido por Concurso de Oposición. Fue director fundador de la Orquesta Sinfónica del Ejército y Fuerzas Armadas de México. Le fue otorgada la máxima distinción en el Primer Concurso Nacional para Directores de Orquesta convocado por la Asociación Mexicana de Orquestas Sinfónicas y la Orquesta Filarmónica de Querétaro en 1993. Fue ganador de la beca del FONCA en Dirección de Orquesta 2000 – 2001.

Ha tomado cursos de perfeccionamiento en España, Chile y República Checa.

El Mtro. García Velázquez ha sido titular de Orquestas en varias Delegaciones de la ciudad de México, así como de la Orquesta Sinfónica Juvenil “Daniel Ayala” de Veracruz en 1991, director del Taller de Ópera del CNM de 1994 a 1998, director musical de la Compañía de Opereta y Zarzuela “Doris Rodríguez” de 1993 a 2003.

De 1995 a 2000 fue director titular del Coro y Camerata del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, de 2002 a 2005 fue Director de la Orquesta Sinfónica Juvenil de Aguascalientes, y de 2003 a 2005 Director del Coro de Ópera del mismo Estado.

Como Director Huésped ha dirigido en múltiples ocasiones Orquestas como la Sinfónica Nacional, OFUNAM, Filarmónica de Querétaro, Filarmónica de Jalisco, Filarmónica de Zacatecas, Sinfónica de Puebla, Sinfónica de Aguascalientes, Sinfónica de Tamaulipas, Sinfónica de Nuevo León, Sinfónica de la Universidad de Guanajuato, Sinfónica de la UABC, Sinfónica de UACJ, Sinfónica Vida y Movimiento, Filarmónica de Toluca, Orquesta de Cámara de la Universidad Michoacana, de Cámara de Hidalgo, Camerata de Coahuila, Sinfónica del IPN, Sinfónica de la UJED, Orquesta Carlos Chávez, Orquesta de Cámara de la UAZ, Sinfónica del Vallés en Barcelona, España, Filarmónica Brotslav Martinú en



República Checa, Sinfónica de la U. de Concepción en Chile, Sinfónica Nacional de El Salvador, y coros como el Coro Cantábile de SLP, Sociedad Coral de Zacatecas, Coral Harmonnia en Francia y Holanda, Coral Mexicano del INBA, Coro del CENART, Coro del CNM, Coro de la Universidad Veracruzana, Solistas Ensamble del INBA, Coro de Madrigalistas del INBA, entre otros.

Recientemente obtuvo el grado de Maestría en Artes con Mención Honorífica en la Universidad Autónoma de Chihuahua.

Actualmente es el Director Titular de la Orquesta Sinfónica de la UACH, y de 2009 a la fecha es fundador y director del Coro de la OSUACH, combinándolo con invitaciones a dirigir en otras Orquestas y Coros como Director Huésped.